



LA CGT SAVOIE
VOUS PRESENTE SES
MEILLEURS VOEUX
2025

En cette fin d'année, je tenais à vous faire part de mes remerciements les plus sincères pour vos mots, vos gestes, vos marques d'affection, vos cadeaux... à l'issue du 32^{ème} Congrès. Bien entendu, des remerciements particuliers à ma famille qui avec leurs témoignages, ont permis aux délégué-es de me découvrir plus intimement... Et oui, je suis aussi un papa, un mari, un frère, un fils, un piètre joueur de foot... Il n'y a pas que la CGT ! J'ai bien essayé de cacher mon émotion mais...

Enfin, que retenir de ce 32^{ème} Congrès de la CGT Savoie ?



Une tribune 100% féminine pour accueillir les 188 délégué-es et des présidences, elles aussi 100% féminine et toutes en première responsabilité dans l'interpro.

L'émouvant diaporama préparé par Geneviève pour rendre hommage à « nos disparus ». Les photos ont sûrement déclenché de nombreuses petites larmes...

Les rapports d'actualité et d'activité qui ont su « ouvrir les champs du possible » parmi les délégué-es en liant anciennes et futures luttes, nos propositions revendicatives et l'ESPOIR dans les luttes.

La table ronde sur la situation internationale qui a donné lieu à de nombreuses interventions.

La soirée fraternelle qui a donné lieu à des concours de danse mais aussi à « une Internationale » chantée à tue-tête !

Les photos tellement humaines de notre camarade Mathieu.

Le Document d'Orientation victime de son succès avec 88 amendements déposés ! Une preuve de plus de la réflexion et de la vitalité de nos syndicats !

Ou tout simplement l'élection de cette nouvelle CE et l'enthousiasmant discours de clôture de Kévin dressant le cap des prochaines mobilisations pour satisfaire les revendications sociales et environnementales ! A chacun ses souvenirs...

Quelques mots de conclusion...

Pour ne rien cacher, le moment du congrès le plus émouvant, même si ma famille et le Bureau de l'UD ont fait fort, reste pour moi le discours de Kévin entouré de la nouvelle CE qui ont entonné « L'Internationale » : La passation est faite et « notre UD est entre de bonnes mains » !

Impossible, faute d'en oublier, de remercier tous les camarades qui ont su m'écouter, me former, débattre, lutter... En revanche, remercier notre CGT et ses militant-es, sa seule richesse !

Remercier aussi le journal L'Humanité ! Il a été un précieux support pour construire plus de 30 interventions au CCN, plus 120 rapports revendicatifs en CE d'UD, les dizaines de prises de parole en manifestations, en CE ou AG des syndicats, devant les piquets de grève mais aussi comme représentant de la CGT Savoie devant les différents préfets, députés et mêmes ministres...

On lâche rien ! Jamais !

Période oblige, je me permets de vous souhaiter une très agréable période de fin d'année.

Vive le 32^{ème} Congrès, vive la CGT.

A très vite dans les luttes.

Très fraternellement,

Eric GRANATA

Secrétaire Général de l'UD CGT Savoie de 2013 à 2024



Cher-es Camarades,

Ce n'est pas sans émotions que je me prête à ce nouvel exercice de fin d'année. Surtout après les touchants remerciements et vœux d'Éric qui continuera de militer pour notre belle CGT via de nouvelles responsabilités au sein du Comité Régional CGT AURA.

Durant 11 ans, nous eûmes la chance de pouvoir compter sur un camarade qui, en sa qualité de 1^{er} dirigeant, se voua corps et âme à notre organisation et su transmettre ses valeurs, son attachement profond à la CGT et sa « niaque » à des militant-es prêt-es à prendre la relève !

Je me permets ainsi, de le remercier fraternellement et chaleureusement pour son immense contribution envers notre Union Départementale.

Le 32^{ème} Congrès de la CGT Savoie, les 7 & 8 novembre derniers à Montmélian, s'est inscrit dans une année où les inquiétudes furent palpables. Lors des élections législatives, nous courions le risque de voir l'extrême droite prendre le pouvoir... Mais fort heureusement, la CGT, fidèle à son histoire antifasciste, sut monter au front politique et ainsi faire mentir tous les pronostics !

Même si nous devons garder à l'esprit que la dynamique électorale de l'extrême droite ne ralentit pas... Il faut se féliciter et être fier du rôle de la CGT !

En 2024 la rapacité du capital n'a pas épargné l'emploi. Près de 300 plans de licenciements ont été recensés par la CGT, soit plus de 200 000 emplois menacés. Derrière ces chiffres, rappelons que ce sont des vies anéanties et des territoires détruits. Une violence sociale qui plonge des familles entières dans l'incertitude... Impossible ici de ne pas saluer la lutte de nos camarades de NFA à la Bathie qui étaient en proie à la liquidation. Grâce à leur combat, ce scénario catastrophe a été évité et deux tiers du personnel sauvés. Une victoire en demi-teinte... Mais une preuve quand même que la solidarité et les mobilisations paient ! Il n'y a pas de fatalité.

Les combats sont à poursuivre. Et nous saurons tirer parti de la forte participation au Congrès et de cette nouvelle Commission Exécutive pour impulser et mettre en œuvre nos orientations de qualité de vie syndicale et environnementales (Valencia, Mayotte... Des exemples désastreux de l'inaction politique en matière d'écologie). A titre personnel, je tiens à témoigner ma reconnaissance pour la confiance que m'ont accordée les syndicats au travers de ce mandat important. Un mandat au service de notre organisation et prêt à aviver notre double besogne.

Enfin, **l'année prochaine la CGT fêtera ses 130 ans !** A cette occasion, tâchons d'être une CGT porteuse d'initiatives et d'espoir. A l'heure où le monde du travail apparaît plus que jamais malmené, où le collectif de travail se voit éclaté, morcelé et fragilisé... Rappelons que se syndiquer doit permettre de se sentir plus fort, plus entouré et aussi plus libre. La solidarité entre le syndiqué-es et plus généralement entre les travailleurs-euses est une arme essentielle pour combattre les mises en concurrence néolibérales et avancer tous-tes ensemble vers un changement fondamental de la société et vers la Paix.

En 2025, renforçons-nous ! Gardons les poings levés !

Et en ces fêtes de fin d'année, prenez le temps de prendre soin de vous et de vos proches.

Au plaisir de vous retrouver dans les luttes.

Bien fraternellement,



Kévin DOS SANTOS

Secrétaire Général de l'UD CGT Savoie





32^{ème}



congrès
du 7 au 8 novembre 2024
MONTMELIAN